

INFO ZEBUS FUTES : "CIRCULATION FLUIDE SUR LA 7 !..."



Intemporel ! Livreur de charbon de bois sur la RN 7 près de Tuléar le 22 juillet 2022

APRES UNE SI LONGUE ABSENCE...

Après plus de 3 ans d'absence je reviens tel le pèlerin vers ce lieu sacré, qu'est l'école, notre école. A-t-elle bien traversé ses longs mois de Covid et de fermetures imposées ? A quoi ressemble-t-elle aujourd'hui sans ses hôtes en vacances ?

Inquiétude vite dissipée. Dès l'ouverture du portail le décor apparaît. Superbe ! La belle endormie étale tous ses charmes ! Avec sa cour de sable fin, ses bananiers chargés de fruits, ses parterres de fleurs, son arbre du voyageur et son futur gros baobab, elle a tout d'une oasis miraculeuse sur le difficile chemin qui attend nos écoliers.

Dans le silence d'école assoupie la scène a "un je ne sais quoi" d'envoûtant. C'est un moment magique à peine troublé par le bruit des charrettes sur la piste longeant la clôture.

Le vent de l'hiver austral a déposé une belle couche de sable dans les classes mais début septembre plus rien ne paraîtra quand nos protégés retrouveront camarades et enseignants. Quelques fissures sur les murs sont comme autant de cicatrices reflétant la dureté du climat.

La visite, fut-elle solitaire, ne me fais pas oublier que l'école est le symbole de la générosité et de l'engagement de tous ceux qui font Baobab.

Mais demain est un autre jour et nous avons encore beaucoup à faire pour que *"la misère soit moins pénible au soleil"*.

Michel SAMOUELLAN



Aubin, gardien du temple, et sa famille



La cour principale



Ecole ? Bananeraie ? Oasis ?



L'arbre du voyageur, de son vrai nom ravinala

BAOBAB A MIARY DEPUIS 17 ANS

L'établissement scolaire

Février 2005 : partenariat Mairie/Baobab – Mise à disposition pour 99 ans d'un local et d'un terrain



Novembre 2005 : ouverture de la classe de maternelle

Juin 2006 : inauguration de l'école en présence d'une forte délégation de Baobab et des autorités locales



Septembre 2006 : ouverture de la classe de CP

2007-2008 : construction du 2^{ème} bâtiment

Octobre 2008 : ouverture de la classe de CE 1

Octobre 2009 : ouverture de la classe de CE 2

2009-2010 : construction du 3^{ème} bâtiment



Octobre 2010 : ouverture de la classe de CM 1

Octobre 2011 : ouverture de la classe de CM 2

Septembre 2012 : lancement du parrainage post-primaire

Septembre 2017 : construction du mur de clôture

2017-2019 : électrification de l'ensemble des bâtiments



2022 : réhabilitation de la toiture de la classe de CM 2

La cantine scolaire

Mai 2014 : ouverture d'une cantine de plein vent

2015 : aménagement d'une cuisine en bois

2016 : construction du réfectoire



2021 : construction de la cuisine en dur



Marche solidaire

Fin juin, l'association a eu le plaisir d'expérimenter une marche solidaire au profit des enfants de Madagascar dont elle a la charge. Avec le soutien de la Mairie de Lapeyrouse Fossat, il s'agissait d'une première à notre connaissance pour la commune. Quatre-vingts personnes ont répondu présentes : elles ont arpenté les chemins de Castelmaurou et de Lapeyrouse Fossat, en échappant à la canicule, ce qui, cet été, n'a pas été si facile. Puis nous avons tous partagé un pot de l'amitié et un casse-croute, grâce au talent de notre ami Denis. Finalement nous avons profité d'un concert en deux parties, proposé par la section jazz du Pôle musical de L'Union. Celui-ci a fait l'unanimité dans la salle et donné des envies de poursuivre l'aventure ensemble. A suivre donc... Au vu du succès de la première édition, nous renouvelerons l'expérience l'année prochaine, a priori le 18 juin, et souhaitons très vivement en faire un rendez-vous annuel. Nous compterons sur votre présence ! 

LOTO

Comme l'une des sources principales de financement de notre action vient des événements organisés en France, Baobab revient à un grand classique du village avec son loto : il aura lieu cette année le **samedi 24 septembre** (20H30 pour un début des parties à 21H) dans la salle des fêtes derrière la Mairie. Habités, notez avec soin la date dans vos calepins ! Vous n'êtes jamais venus au loto de Baobab, voici une excellente occasion de découvrir ce rendez-vous rituel ! Après deux ans d'absence en raison de la situation sanitaire, nous aurons plaisir à vous voir jouer et gagner l'un de nos nombreux lots ou à participer à notre tombola. Aussi venez nombreux pour nous soutenir et pour vous amuser. Et nous nous sommes laissés dire qu'il y aurait probablement quelques crêpes et gâteaux à consommer à la buvette... 

THEATRE

Et nous avons enfin le plaisir de vous annoncer le retour des pièces de théâtre à Lapeyrouse, toujours dans la salle des fêtes. Le **vendredi 2 décembre** à 21H, nous assisterons à une Veillée funèbre ! Rassurez-vous, il s'agit d'une comédie de Guy Foissy. Pièce drôle, délirante, un régal pour les comédiens et le public pour une situation nullement macabre. Bloquez vos agendas ! 

ADHESIONS

Mais n'oubliez pas qu'au-delà des événements que nous proposons, ce sont aussi les cotisations de nos membres qui permettent le développement de l'école, la cantine pour tous les jours de la semaine et l'aide à la continuation d'études pour nos filleul.e.s. Certain.e.s n'ont pas encore renouvelé la leur cette année, **pensez-y**, si vous êtes dans ce cas. Et si en raison du contexte, vous ne pouvez pas nous soutenir pour le moment, faites-nous un petit message pour nous l'expliquer **et parlez de Baobab autour de vous** s'il vous plait. 